

Communiqué de presse

Ulm, le 21 mai 2025

La chirurgie internationale de la colonne vertébrale se réunit chez Ulrich Medical

Du 13 au 15 mai, Ulrich Medical a accueilli des spécialistes de la chirurgie de la colonne vertébrale venus de quatre continents pour le 11e Spine Academy Meeting. Au total, 40 chirurgiens et 17 intervenants ont participé à cet échange scientifique certifié CME et se sont formés aux techniques opératoires modernes.

Cette année, la priorité a été donnée à la présentation et à la discussion d'approches thérapeutiques modernes utilisées dans le monde entier. Pour ce faire, chacun des trois jours a été consacré à un thème différent le long de l'anatomie de la colonne vertébrale.

Le professeur Joachim Oertel, directeur du département de neurochirurgie de l'hôpital universitaire de la Sarre à Hombourg/Sarre, a évalué les stratégies de fusion des vertèbres cervicales de l'occiput jusqu'aux vertèbres thoraciques supérieures. Le traitement thoracolombosacré et iliosacré optimisé était au centre de l'attention le lendemain, sous la direction du professeur Marcus Richter, médecin-chef du centre de la colonne vertébrale à St. Josefs Hospital Wiesbaden. Le professeur Ehab Shiban, directeur du département de neurochirurgie de l'Université médicale de Lusace - Carl Thiem à Cottbus, s'était concentré avec ses collègues le dernier jour sur les thèmes « Le traitement optimisé de la colonne vertébrale dégénérative » ainsi que « Les révisions, la gestion des complications et les connaissances acquises ».

Un échange intensif s'est instauré grâce aux diverses présentations des experts ainsi qu'à des discussions approfondies sur des cas - auxquelles les participants ont pu apporter leurs propres cas afin d'en discuter au sein du cercle d'experts.

Communiqué de presse

"Le Spine Academy Meeting d'Ulm est un modèle de réussite pour tous les participants et se caractérise par un niveau médical élevé. Cela en fait une plateforme très demandée par les experts de la chirurgie de la colonne vertébrale", explique Friedrich von Rechteren, CEO d'Ulrich Medical.

Vous trouverez de plus amples informations sur le site

<https://www.ulrichmedical.com/fr>.

((Générique et texte : env. 1 924 caractères, espaces inclus))

À propos d'Ulrich Medical

La société Ulrich GmbH & Co. KG, en abrégé : Ulrich Medical, développe, fabrique et commercialise des produits pour la chirurgie de la colonne vertébrale et des injecteurs de produits de contraste. L'entreprise familiale fondée en 1912 emploie au total plus de 650 personnes sur son site en Allemagne et dans ses trois filiales en France, en Espagne et aux États-Unis. Alors que ses produits sont utilisés dans le monde entier, l'entreprise de technologie médicale mise sur la qualité « Made in Germany », où une grande partie du développement et de la fabrication a lieu. Un site de développement supplémentaire aux États-Unis permet d'être proche des marchés internationaux pour les solutions innovantes. Ulrich Medical a de nouveau augmenté son chiffre d'affaires en 2024 - pour la 15e année consécutive - et souligne avec cette croissance durable sa position de partenaire fiable dans le secteur de la technique médicale.



<https://www.linkedin.com/company/ulrich-medical/>

<https://www.youtube.com/user/ulrichmedical>

Communiqué de presse

Illustrations :

(Attention, résolution d'écran uniquement. Demander la résolution d'impression à l'adresse ulrichmedical@pr-hoch-drei.de.)



Illustration 1: 11e Spine Academy Meeting : du 13 au 15 mai, 40 spécialistes de la chirurgie de la colonne vertébrale venus des 5 continents ont été accueillis par Ulrich Medical.



Illustration 2: 11e Spine Academy Meeting chez Ulrich Medical : Un échange intensif lors de workshops « hands-on ».



Illustration 3: 11e Spine Academy Meeting chez Ulrich Medical : les participants ont pu apporter leurs propres cas afin d'en discuter avec les spécialistes.

Crédits photos : ulrich medical



Communiqué de presse

**Pour toute demande de renseignement,
prière de s'adresser à :**

Ulrich medical

Buchbrunnenweg 12

89081 Ulm, Allemagne

Isabelle Korger

Téléphone : 49 (0)731 9654-103

E-mail : i.korger@ulrichmedical.com

Contact presse :

PR hoch drei GmbH

Turnhallenweg 4

79183 Waldkirch, Allemagne

Ramona Riesterer

Téléphone : 49 (0)7681 4922511

E-mail : ulrichmedical@pr-hoch-drei.de